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22 gennaio 2006

From: Musso Camillo 
To: ‘Associazione Nazionale 
Coordinamento Camperisti’ 
Sent: Sunday, January 22, 2006

Subject: R: COSA FANNO LE 
ASSOCIAZIONI DI SETTORE IN QUESTI 
CASI?

Caro Pier Luigi, In questo caso se 
l’interessato fosse isciritto a un club 
federato alla Federazione nazionale 
ACTITALIA, non chiederebbe un 
miracolo, visto che la soluzione non 
deve essere onerosa (a meno che 
si consideri tale qualche decina di 
euro), in quanto per i nostri iscritti 
abbiamo un accordo preciso con la 
FEDERCONSUMATORI proprio per 
questi casi. Quindi di fronte alla 
segnalazione del caso da parte del 
Club a noi affiliato cui l’interessato 
dovrebbe essere iscritto, si potrebbe 
avere tutte le indicazioni in merito.
Un caro saluto 

Camillo

22 gennaio 2006

From: Associazione Nazionale Coordinamento Camperisti 
To: Musso Camillo 
Cc: ACTITALIA Federazione Nazionale Musso Camillo club ; ACTItalia Pastorello Epifanio club ; CC 
Palladio club ; CC PALLADIO club ; Confederazione Italiana Campeggiatori Presidente club ; HCC 
Carlo Angelini club ; HCC Mattedi Antonio club ; ANFIA w ; ANFIA w ; ANFIA Boglione C. w ; ANFIA 
Camper Alberto Musso w ; ANFIA Camper Presidente Stefano Campanelli w ; Caravan Bacci w ; 
Dall’Aglio Vittorio w ; Fabio Cappellini w ; Fustinoni Cristina w ; Hymer Mauro Degasperi w ; Laika 
w ; Laika w ; Laika Assistenza w ; Laika Direttore Commerciale w ; Laika Service Casamonti w ; 
Lubam srl w ; Parea Antonello w ; Parea Bruno w ; Promokamp Bartoletti Rodolfo Responsabile 
RE w ; Promokamp Giampaolo Adriano w ; SEA Gianni Brogini w ; SOS caravan camper w 
; U.N.R.A.E. Presidente w ; AC Ciattini Bruno w01 ; AC Filippo Mazzoni w01 ; C&C Antonio 
Mazzucchelli w01 ; Camper Magazine w01 ; Camper Magazine w01 ; Camper on line w01 ; Plein 
Air Dr. Raffaele Jannucci w01 ; TAA Direttore w01 ; Campermagazine Carmen Somma w1 
Sent: Sunday, January 22, 2006 10:16 AM

Subject: Re: COSA FANNO LE ASSOCIAZIONI DI SETTORE IN QUESTI CASI ?

Grazie per il riscontro.
Attendiamo che sottoponiate il caso alla vostra FEDERCONSUMATORI per ricevere una prima 
risposta.Attendiamo una vostra risposta per sapere se invierete a tutti i vostri clubs affiliati 
questo messaggio con preghiera di pubblicazione sui loro giornali.
Attendiamo una vostra risposta per una lettera congiunta agli allestitori / rivenditori affinchè 
emanino una circolare, invitando a far presente per iscritto a chi chiede l’installazione di 
accessori il problema di inficiare la portata massima consentita ed il carico utile trasportabile.
A leggervi. 

 Pier Luigi Ciolli




